Marchan en pro de reforma migratoria (El Universal 11/04/13)

Marchan en pro de reforma migratoria (El Universal 11/04/13) Alrededor de 10 mil inmigrantes se dieron cita en las inmediaciones del Capitolio, en Washington, para urgir al Congreso de EU a que apruebe la iniciativa bipartidista impulsada por ocho senadores. Se prevé presentar el proyecto el lunes o martes próximos BATALLA. Latinos recorren el lado oeste del Capitolio, en su marcha para demandar a los congresistas la reforma migratoria. (Foto: ZHANG JUN XINHUA) Enviar por email Reducir tamañoAumentar tamañoImprimir Notas RelacionadasAcuerdo bipartidista para control de armas, anuncian 2013-04-11Sitios Relacionados Video Migrantes protestan frente a la Casa Blan ca Especial La ruta hacia la reforma migratoriaJueves 11 de abril de 2013J. Jaime Hernández Corresponsal | El UniversalComenta la Nota WASHINGTON.— El Capitolio se convirtió aver en el epicentro del reclamo de aquellos que, durante casi 30 años, han vivido en las sombras: " ¿Qué es lo que gueremos? La ciudadanía... ¿Cuándo? Ahora!" Con la esperanza de lograr una inminente reforma migratoria, poco más de 10 mil manifestantes se precipitaron ayer sobre las faldas del Capitolio desde distintos puntos de la ciudad. " Estamos a punto de hacer historia. La hora de la reforma ha llegado y, con ella, la victoria de una larga lucha&rdguo;, aseguró Gustavo Torres, uno de los líderes históricos de la costa este. Mujeres que empujaban las carriolas de sus bebés; padres de familia con sus hijos en hombros; jóvenes estudiantes que hoy son el estandarte del movimiento del Dream Act... Todos se congregaron en un ambiente de urgencia y fiesta, alentados por los ejércitos de sindicalistas que son el músculo del Partido Demócrata y amenizados por artistas que llegaron desde distintos puntos de la nación. " Seguimos trabajando. Las cosas van por buen camino y en estos momentos estamos con el lenguaje legislativo. Es muy posible que, entre el próximo lunes o martes, se introduzca la iniciativa de ley para turnarla a las comisiones", aseguró el senador por Nueva Jersey, Bob Menendez, quien forma parte del grupo de ocho senadores demócratas y republicanos que impulsan una iniciativa bipartidista de reforma migratoria. Por primera vez desde el 2007, las posibilidades de éxito de una reforma migratoria se encuentran al alza en medio de un intenso proceso de consultas que involucran a la Casa Blanca, al Congreso, a los poderosos sindicatos y a la cúpula empresarial. "El Congreso tiene ante sí la oportunidad de hacer lo correcto y aprobar una reforma migratoria con sentido común. Es lo que debe hacerse por nuestro país, por nuestra economía y nuestras comunidades y trabajadores. El mensaje al Congreso es muy sencillo y claro: la obstrucción, el retraso o el incumplimiento no son una opción. La hora de la reforma migratoria es esta. Hagamos que se haga realidad", dijo Eliseo Medina, del Sindicato Internacional de Empleados de Servicios (SEIU). Según los organizadores del evento. similares concentraciones se realizaron aver en al menos 18 estados de la nación, en la recta final de un proceso de consultas y negociaciones que podrían entrar en su fase decisiva a partir de la primera semana de mayo. &ldguo;Hemos avanzado mucho. Aún quedan algunos asuntos por resolver, pero todo parece indicar que tendremos lista la iniciativa la próxima semana", insistió Menendez. Una fuente familiarizada con la propuesta del grupo de ocho senadores reveló ayer que la iniciativa requeriría la vigilancia de 100% de la frontera de Estados Unidos con México y el arresto de 90% de las personas que intenten cruzarla en ciertas zonas de alto riesgo. Quienes viven de manera ilegal en el país podrían comenzar a obtener cédulas de residente permanente en 10 años, sólo si se implementa un nuevo plan de seguridad fronteriza, si las empresas privadas han adoptado un sistema electrónico de verificación del estatus migratorio de sus trabajadores y si está en operación un nuevo sistema electrónico de salidas en aeropuertos y puertos marítimos. El PRI, presente En el evento de ayer se pudo constatar la presencia de representantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de México, que llegaron para "tomar nota" de lo que se cocina en el Congreso de EU. " Hemos venido por una invitación de una de las organizaciones que han convocado. Nos interesa saber qué tipo de consecuencias va a tener esta reforma. No estamos teniendo una participación activa en la organización, somos unos invitados, unos observadores", aseguró José Martín Carmona Flores, Secretario de Migrantes del Comité Directivo Estatal del PRI en Tamaulipas. & ldquo; Somos parte de una comunidad binacional. Somos un estado fronterizo. Por eso nos interesa estar aquí. Para ser testigos de la historia", concluyó Carmona Flores mientras se perdía entre esa multitud que ayer tocó a las puertas del Capitolio para tratar de apurar los tiempos de la negociación y promulgación de una reforma de ley que impactará la vida de millones hacia ambos lados de la frontera entre México y EU. (Con información de AP)